

Herz | Heart

- 423 Kardiale MRT als Ergänzung zur MR-Angiografie: Eine longitudinale Studie bei vaskulären Risikopatienten
Cardiac MRI in Addition to MR Angiography: A Longitudinal Study in Vascular Risk Patients
A. Seeger, F. Grimm, M. Fenchel, U. Kramer, J. S. Döring, B. Klumpp, A. Scheule, A. E. May, C. D. Claussen, S. Miller

Technik und Medizinphysik | Technique and Medical Physics

- 430 ► Computertomografie: Einfluss des variablen Röhrenstroms auf die Patientendosis und die Genauigkeit von Berechnungen der effektiven Dosis
Computed Tomography: Influence of Varying Tube Current on Patient Dose and Correctness of Effective Dose Calculations
V. Hietschold, A. Koch, M. Laniado, N. D. Abolmaali

Abdomen | Abdomen

- 440 Dynamische MRT der Leber mit paralleler Akquisitionstechnik: Charakterisierung fokaler Leberläsionen und Analyse des Gefäßstatus in einem Untersuchungsgang
Dynamic MRI of the Liver with Parallel Acquisition Technique: Characterization of Focal Liver Lesions and Analysis of the Hepatic Vasculature in a Single MRI Session
C. Heilmaier, R. Sutter, A. M. Lutz, B. Seifert, J. K. Willmann

Der interessante Fall

- 449 Das solitäre, benigne Zökalkulus
F. O. Henes, S. Koops, M. Regier
- 450 Isolierte biventrikuläre Non-compaction-Kardiomyopathie
S. Kos, P. Buser, J. Bremerich
- 452 Junger sportlicher Patient mit generalisierten Schwellungen
I. Kiessling, H. Lannert, L. Grenacher

Leitlinien | Guidelines

- 455 Kurzfassung der aktualisierten Stufe-3-Leitlinie Brustkrebs-Früherkennung in Deutschland 2008
Summary of the Updated Stage 3 Guideline for Early Detection of Breast Cancer in Germany 2008
U.-S. Albert, H. Altland, V. Duda, J. Engel, M. Geraedts, S. Heywang-Köbrunner, D. Hölzel, E. Kalbheim, M. Koller, K. König, R. Kreienberg, T. Kühn, A. Lebeau, I. Naß-Griegoleit, W. Schlake, R. Schmutzler, I. Schreer, H. Schulte, R. Schulz-Wendtland, U. Wagner, I. Kopp
- 466 CT-Kolografie: Leitlinie der Arbeitsgemeinschaft Gastrointestinale Diagnostik der Deutschen Röntgengesellschaft zur Indikation und technischen Durchführung der endoluminalen Dickdarmdiagnostik mittels Computertomografie (sog. virtuelle Koloskopie)
CT Colonography: Guideline of the Gastrointestinal Diagnostics Team of the German Radiological Society regarding the Indication and Technical Implementation of Endoluminal Colon Diagnostics using Computed Tomography (Known as Virtual Colonoscopy)
P. Rogalla, R. Janka, U. Baum, S. Feuerbach, H. Helmberger, A. Rieber-Brambs, H.-J. Brambs, A. Aschoff